

*Règle 9.* — Enfin, de temps en temps, vous réfléchirez en toute humilité à vos dernières discussions ou disputes afin de découvrir ce que vaut votre parole. Vous le saurez trop facilement ; il vous suffira de vous rappeler l'attitude de votre contradicteur. S'il vous a répondu mollement ou bien s'il avait l'air intéressé par vos paroles, c'est très bon signe : vous ne l'avez pas froissé et vos paroles porteront. Si, au contraire, il a paru irrité, dédaigneux, ou s'il vous a envoyé promener, c'est un signe certain que vous avez été trop vif, pas assez bon, et que vous avez employé des arguments sans force. Empressez-vous alors de profiter de ces remarques et perfectionnez-vous. Ne vous irritez jamais des critiques ; au contraire, recherchez-les.

## RETRAITE SACERDOTALE MENSUELLE

**Mercredi, 9 mars, au Grand-Séminaire**

Les exercices communs de la retraite mensuelle pour le clergé du diocèse de Montréal se font chaque deuxième mercredi du mois, au Grand-Séminaire. A cause de l'occurrence du mercredi des cendres, ils auront lieu, cette semaine le 9, et commenceront à 2 heures précises. Ils comprennent la récitation des vêpres et complies, la préparation à la mort et une instruction suivie de la bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Tous les prêtres sont invités à suivre ces exercices.

## AUX PRIERES

M. l'abbé Joseph St-Jean, du Séminaire de Saint-Sulpice, décédé à Montréal.

Sœur M.-L.-Anna Chrétien-Dumontier, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Anselme, née Léocadie Sarault, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Saint-Hippolyte, née Marie-Luce-Rosanna Rousseau, des Sœurs de Miséricorde, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Odon, née Elisabeth Ouellet, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.